

自律…自ら考え、学び、判断し、行動する自主性のあるたくましい生徒の育成

努力…努力の過程を大切にし、最後までやり抜くねばり強い生徒の育成

誠実…自他の人格を尊重し、友情や人間愛によって支えあう優しい生徒の育成



## しのだ夢学園

ともに伸びようとする子 ~みとめる、つながる、高め合う~

令和5年5月号



## ほんの少しの勇気を持とう!

校長 坂井庸一郎

始業式から 3 週間が経ちましたが、2・3年生は新しい学年とクラスに、また 1 年生は中学校と新しいクラスに慣れてきましたか?それぞれ自分なりにいいスタートは切れましたか?学校生活を楽しくするためには、誰かに楽しくしてもらうというのではなく、みなさんひとり一人が、自分から積極的かつ主体的に行動しながら、みんなで力を合わせていくことが毎日の楽しい学校生活につながっていくと思います。

4月の学校だよりでは、「出会い」と「縁」を大切にしてくださいという話を書きました。 新しい友達はできましたか?クラスや学年の新しい仲間と仲良くできていますか?新しい 環境になって、自分を取り巻く環境が大きく変わると、誰でも緊張したり、不安になったり します。お互いでちょっとした声かけや気づかいなど、気配りをして欲しいと思います。

人は緊張している時や不安な時、また困っているときに声をかけてもらえたら、とても安心すると思います。また手伝ってもらったり、何かをいっしょにやるとうれしい気持ちになったりします。自然と「ありがとう」という言葉が出たり、それがきっかけとなって仲良くなれるかもしれません。最初はちょっとした声かけや思いやり、小さな親切から新しい人間関係がはじまります。それには「ほんの少しの勇気」が必要かもしれません。その「ほんの少しの勇気」をひとり一人が出せたら、少しずつかもしれませんが周りの状況は変わっていくと思います。そしてお互いを思いやれる、あたたかくおだやかな空気が生まれてきます。「気配り」、「思いやり」、「ゆずりあう気持ち」を持って、相手の気持ちも考え、大切にしながらお互い接して欲しいと思います。

また、新しい環境やクラスにまだなじめていない人もあわてなくて大丈夫です。すぐに新しい環境に慣れる人もいれば、逆に慣れるまでに時間がかかる人もいます。人それぞれ自分のペースがあると思います。みなさんあわてず、あせらず、落ち着いて自分のペースで時間をかけてじっくりと取組んで欲しいと思います。

最後に、「ほんの少しの勇気」を出して「あいさつ」をしてみてください。知らない人同士 の会話は、最初の声掛け、すなわち「あいさつ」からはじまります。人と人とがつながるき っかけは「あいさつ」からはじまります。自分からしっかりと「あいさつ」ができる人にな って欲しいと思います。みんなが気持ち良くあいさつできる学校にしていきましよう。

日	曜日	行事
1	月	45分、家庭訪問①
2	火	45分、家庭訪問②
3	zK	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6		
7		
8	月	45分、家庭訪問③
9	火	45分、SC、家庭訪問④、検尿2次
10	水	45分、家庭訪問⑤
11	木	おはよう大作戦、あいさつ運動(赤)、検尿2次(予備日)
12	金	授業参観代休、つばさ歓迎遠足
13		
14		
15	月	
16	火	部活動生徒心得
17	水	あいさつ運動(黄)
18	木	中間テスト①
19	金	中間テスト②、役立ち隊
20		
21	Ξ	
22	月	
23	火	SC、眼科検診13:35(1年生+希望者)
24	水	あいさつ運動(黄)
25	木	
26	<del>金</del>	⑥1年集会(体育館)
27	-14	0 - 1750 (11750)
28	В	
29	月	
30	火	SC、耳鼻科検診13:30(1年+希望者)
31	<u> </u>	あいさつ運動(緑)
01	٠,١,	マノ · C · 人上-43 (1/3/)

## 信太中学校ブログ、笑顔と思いやりあふれる信中に!」を公開しています。

「信太中学校ブログ 笑顔と思いやりあふれる信中に!」 日々の子どもたちの様子を ご覧ください。



「信太中学校 ホームページ」 学校だよりをカラー でご覧ください。



※ブログやホームページには、写真等を活用し子どもたちの様子をご覧いただいております。個人の特定にはいたらないように配慮はしていますが、不都合等がある場合は学校まで ご一報ください。

※信太中学校区「しのだ夢学園」の小中一貫教育を充実発展させるために、自校以外の3校の児童生徒を「うちの子」と意識することが重要だと考えます。お互いに顔を合わせて、各校長が「うちの子」という意識を高めることを目的として、「うちの子あいさつ運動」を実施します。月1回持ち回り制で、自校以外の3校に信太中学校区4校の校長が朝のあいさつに行きます。(原則として、和泉市あいさつ運動の翌日に8:00~8:15)